



Théâtre du cloître de Bellac

publié le 14/10/2024 - mis à jour le 17/10/2024

Mardi 8 octobre, nous sommes allés voir un spectacle sur l'Environnement sonore et ses limites au théâtre du cloître de Bellac.

Nous avons pris conscience des dangers du son sur l'audition, c'est à dire les conséquences négatives sur l'ouïe si on écoute la musique trop fort ou si on reste longtemps dans un lieu bruyant.



(MP3 de 2.4 Mo)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.